

## Kodim 0824/Jember Terima Tim Current Audit Triwulan Ili Tahun 2023

Siswandi - [JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID](http://JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID)

Sep 11, 2023 - 20:50



JEMBER - Tim Current Audit Inspektorat Kodam (Itam) V/Brw tiba di Makodim 0824/Jember pada Senin 11/09/2023 jam 08.30 Wib diterima langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dan langsung diajak transit diruang Dinas Dandim.



Tim Curent Audit yang dipimpin oleh Kolonel Inf Joni Deciana bersama 4 orang anggotanya yang terdiri dari Letkol Cku M Yasin, Letkol Inf Karyanto, Letkol Inf Alexander Terangta P, Serka Bayu. Usai melaksanakan transit langsung menuju ruang data untuk memberikan taklimat awal sebelum pemeriksaan.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada Tim Curent Audit ltdam V/Brw, terima kasih atas kesayangannya, suatu kehormatan kita kedatangan Tim current Audit ltdam V/Brw.

Pada kesempatan ini kepada seluruh anggota staf agar membantu sepenuhnya kebutuhan data dan keterangan Tim Current Audit, sampaikan sesuai apa adanya, tidak perlu takut, karena audit seperti ini merupakan hal biasa yang harus dilaksanakan Komando Atas, dalam mengawasi dan mengendalikan satuan jajarannya.

Jadikan kesempatan audit ini untuk berkonsultasi, jangan takut untuk bertanya manakala ada hal-hal yang belum dimengerti atau dipahami, sekali lagi manfaatkan kesempatan ini sebaik-baiknya, dan kepada Tim Audit kami mohon dibantu perbaikan manakala ada data-data yang kurang atau belum dipahami oleh anggota kami. Jelas Dandim 0824/Jember.



Kemudian dalam sambutannya Kolonel Cpl Joni Deciana, dalam sambutannya menyampaikan terima kasih atas segala sambutan yang telah dilakukan oleh Kodim 0824/Jember.

Kami sangat mendukung apa yang disampaikan oleh Dandim 0824/Jember, bahwa kedatangan kami menjalankan tugas yang diperintahkan Pangdam V/Brw, dan selama bertugas kami tidak mencari kesalahan, tidak akan mengada-ada, kami hanya ingin memastikan bahwa apa yang sudah dilakukan sesuai dengan ketentuan atau permintaan Komando Atas, jadikan kami-kami yang hadir ini sebagai media konsultasi, dan kami tentunya siap memberikan arahan dan bimbingan demi kemajuan kita semua. ujar Ketua Tim Current Audit.





Selanjutnya tim melakukan pemeriksaan produk administrasi staf, mulai dari produk perencanaan, pelaksanaan kegiatan dan pelaporan kegiatan. (Siswandi)